

ATTENTAT CONTRE LA LIBERTÉ D'EXPRESSION MERCREDI 7 JANVIER 2015

Nul être humain digne de ce nom ne peut accepter ou rester indifférent devant l'assassinat de ses semblables.

La tuerie perpétrée par des terroristes contre les journalistes de Charlie Hebdo appelle la révolte, le rejet, le dégoût de chacun de nous.

Ce ne sont pas seulement des personnes qui ont été assassinées, c'est notre liberté, notre droit à exprimer et à penser librement qui est mis en cause par l'obscurantisme, le totalitarisme des idées.

Nous ne l'acceptons pas.

La France, notre pays, a bâti son histoire sur des conquêtes sociales et idéologiques qui ont pour nom : Liberté, Egalité, Fraternité et Laïcité. C'est notre République et nous ne voulons d'aucun autre système, d'aucune soumission, d'aucune servilité.

Chacun ici est libre de ses choix, libre de croire, libre de ne pas croire. C'est dans le respect, le partage, l'enrichissement de nos différences que se construit une société faite d'amour et de bonheur.

Au-delà du recueillement et de la douleur citoyenne qui nous réunit à cet instant, je vous invite à éviter tout amalgame, toute dérive raciste ou anti religieuse comme celles qui ont endeuillé l'Europe au siècle dernier.

Que nos pensées les plus amicales se tournent vers les familles et les amis des victimes de cette odieuse tuerie, journalistes et policiers.

Soyons humains, républicains pour défendre notre pays, la France.

à Trappes-en-Yvelines, le 8 janvier 2015

Guy Malandain

Maire de Trappes-en-Yvelines